
 

 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 05/03/2021 
 

L’anno duemilaventuno, il giorno cinque del mese di marzo si è adunato, in seduta 

ordinaria di prosecuzione, su determinazione del Presidente del 24/02/2021 per 

trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a 

distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, 

convenzionalmente, presso i locali della V Circoscrizione siti in Via Adua n.22 

Palermo. 

La pubblicità delle sedute  verrà garantita dalla registrazione delle stesse e dalla loro 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 
https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1   
Presiede l’adunanza il Vice Presidente Aiello Andrea, assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo Dr. Francesco Castellana. 

Procedutosi alle ore 9,42 all’appello nominale, risultano presenti i Conss:  

Cavaliere Giuseppa, Di Gesù Simona, Lo Sardo F. Umberto, Lucido Roberto,  

Palazzo Daniele e Stabile Francesco. 
Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Aiello dichiara aperta la 

seduta. 

Si dà atto che alle ore 9,44 entra il Cons. Altadonna. 

Il Cons. Palazzo chiede eccezionalmente la parola per ringraziare i Preti di Borgo 

Nuovo per aver ottenuto un risultato eccezionale, quale la pulizia di Piazza Santa 

Cristina ed il presidio sul territorio, ma di contro evidenzia che ciò dimostra, ancora 

maggiormente, che i Consiglieri di Circoscrizione, purtroppo non sono considerati e 

di ciò chiederà conto al Vice Sindaco nell’incontro del 17 p.v. 

Si dà atto che alle ore 9,47 entra il Cons. Figuccia. 

Il Cons. Stabile ribadisce che, purtroppo, i Consiglieri di Circoscrizione non sono 

considerati come dovrebbero e propone ai Consiglieri di seguire l’iter delle pratiche 

direttamente negli Uffici, facendo sentire la propria voce quando occorre. 

La Cons. Di Gesù attende con ansia il prossimo incontro con il Vice Sindaco ed i 

Presidenti delle Partecipate e ritiene che, soprattutto, il Presidente Norata debba dare 

diverse spiegazioni sulle ragioni delle mancate attivazione delle numerose richieste 

inoltrate dalla Circoscrizione, diversamente da quanto avvenuto recentemente con 

analoga richiesta inoltrata dai Preti di Borgo Nuovo. 

Si dà atto che alle ore 9,50 esce il Cons. Stabile. 
Dovrà spiegare, ad esempio, perché da tre anni sono presenti ingombranti in Via 

Castellana, di fronte il panificio Di Martino, nonostante i reiterati solleciti inoltrati. 

Si dà atto che alle ore 9,53 esce il Cons. Altadonna. 
Il Presidente Aiello si associa alle valutazioni fatte dai Consiglieri. 

Si dà atto che alle ore 9,54 entra il Cons. Altadonna. 
Il Cons. Lo Sardo evidenzia che i cittadini chiedono notizie in merito all’incrocio di 

Via Leonardo da Vinci/Via Ruggeri, per cui si attende ancora l’installazione del 

semaforo a chiamata. 

Con amarezza evidenzia che le Circoscrizioni non contano niente e sono costrette a 

subire continue mortificazioni. 

Il Presidente Aiello, con l’assenso del Consiglio, nomina scrutatori i Conss. 
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Cavaliere, Di Gesù e Palazzo. 
Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti. 

Per ordine dei lavori si passa al punto 2 dell’O.d.g. ad oggetto: “Approvazione verbali 

delle sedute di Consiglio del mese di Febbraio 2021” 

Il Presidente Aiello alle ore 9,57 pone in votazione per voto palese l’approvazione 

dei verbali. 

Posto in votazione il verbale del 04/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 05/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 08/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 09/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 10/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 11/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 12/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 15/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 16/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 17/02/2021 viene approvato all'unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 18/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 19/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 22/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 23/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Posto in votazione il verbale del 24/02/2021 viene approvato all' unanimità. 

Il Cons. Lo Sardo per ordine dei lavori propone d’esprimere velocemente i pareri sui 

Regolamenti dell’O.d.G., visto che, comunque, detti pareri, non vincolanti, non 

verranno tenuti in considerazione e considerato che il Regolamento prevede dei 

termini entro cui esprimerli. 

Si dà atto che alle ore 10,04  il Presidente Aiello si disconnette ed assume la 

Presidenza il Consigliere anziano per voti Lo Sardo. 

Il Cons. Altadonna pur capendo e condividendo la frustrazione del Cons. Lo Sardo, 

ritiene che il proprio lavoro vada sempre fatto con serietà, rispondendo alla propria 

coscienza e ai propri elettori. 

Si dà atto che alle ore 10,10 esce il Cons. Figuccia. 
Il Consiglio decide di procedere per ordine dei lavori 

Si dà atto che alle ore 9,11 esce il Cons. Lucido. 

Il Presidente Lo Sardo, per ordine dei lavori, passa al punto 11 dell’O.d.G. Mozione 

a firma dei Conss. Lo Sardo, ad oggetto: “Mancato ritiro degli arredi scolastici 

sostituiti dagli istituti scolastici a seguito dell’attuazione dell’art. 8, comma 8 del DL 

n. 76/2020 – Banchi monoposto” Prot. n.126407 del 22.02.2021. 

Si dà lettura della mozione. 

Si dà atto che alle ore 10,16 entra il Cons. Stabile. 
Il Cons. Altadonna concorda il contenuto della mozione. 

Si dà atto che alle ore 10,17 esce il Cons. Stabile. 
Il Presidente Lo Sardo evidenzia che gli arredi fuori uso in mancanza di 

smaltimento, potrebbero essere ceduti a titolo gratuito ad eventuali interessati, ma 

ritiene che gli spazi debbano essere liberati per le ragioni evidenziate in mozione. 

Il Presidente Lo Sardo per dichiarazione di voto, sottolinea la grave inadempienza 

dell’Amministrazione Comunale ed il gran danno che viene arrecano agli alunni degli 

Istituti e vota favorevole. 

Il Cons. Palazzo  per dichiarazione di voto, si associa alle dichiarazioni del Cons. Lo 



Sardo e vota favorevole. 

Il Presidente Lo Sardo alle ore 10,24  pone in votazione, per appello nominale, la 

mozione a firma del Conss. Lo Sardo, ad oggetto: “Mancato ritiro degli arredi 

scolastici sostituiti dagli istituti scolastici a seguito dell’attuazione dell’art. 8, comma 

8 del DL n. 76/2020 – Banchi monoposto” Prot. n.126407 del 22.02.2021. l'esito è il 

seguente: 

Consiglieri presenti   n.5 

Assenti                     n. 5 (Aiello, Figuccia, Lucido, Stabile e Teresi) 

Voti favorevoli         n.5 (Altadonna, Cavaliere, Di Gesù, Lo Sardo, e Palazzo)                                   

Voti contrari             nessuno 

Astenuti                   nessuno 

Il Consiglio approva la mozione, all’unanimità dei presenti. 

Il Cons. Palazzo comunica che abbandona l’aula alle ore 10,28. 

La Cons. Cavaliere comunica che, anche lei, dovrà abbandonare l’aula tra 5 minuti. 

Il Presidente Lo Sardo prende atto, pertanto, che verrebbe a mancare il numero 

legale e chiude la seduta alle ore 10.29. 

 

 

          Il Segretario                                                       Il Presidente 

   Funzionario Amm.vo                                               F. Umberto Lo Sardo 

    Francesco Castellana 
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